

Tamaulipas, sexto lugar en abastecimiento de agua

Tiene una cobertura de 98.5%

El Sol de Tampico

CIUDAD VICTORIA, Tamps. (OEM- Informex).- Durante los primeros cuatro años de administración de Eugenio Hernández Flores, el Gobierno del estado ha invertido en infraestructura hidráulica más de cuatro mil millones de pesos, lo que ha permitido pasar del 91 al 98.5 por ciento en cobertura de agua potable y del 81 al 85 por ciento en alcantarillado, con lo cual Tamaulipas se ubica en el sexto lugar nacional de abastecimiento cuando en el 2005 ocupaba el lugar once.

En el marco de la ceremonia de honores a la bandera encabezada por el ejecutivo estatal, el director general de la Comisión Estatal de Agua Potable de Tamaulipas, Sabás Campos Almodóvar, señaló que dentro de los programas de apoyo a la agricultura de riego en el presente año se tendrá una inversión sin precedente de 374 millones de pesos en los distritos de riego y unidades de riego del estado, que permitirá modernizar la infraestructura hidroagrícola, una de las más importantes del país.

“De acuerdo a los niveles de almacenamiento de las presas del estado, se tiene disponibilidad hidráulica para los próximos tres años en lo que el suministro de agua potable y de abastecimiento de agua para uso agrícola

se refiere”, explicó Campos Almodóvar.

Asimismo el titular de la CEAT destacó que uno de los retos más importantes del Gobierno de Eugenio Hernández Flores es el saneamiento de las aguas residuales. En atención a ello se han construido plantas de tratamiento en Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros, Ciudad Victoria y Mante, encontrándose además en construcción obras de este tipo en Mier, Miguel Alemán, Río Bravo, la planta II de Reynosa y la II de Nuevo Laredo.

“Próximamente iniciaremos la construcción de las tres plantas de tratamiento en la zona conurbada, Tampico, Madero y Altamira y con esta acción se dará cumplimiento a la palabra que el gobernador comprometió con la población del sur del estado. Estas obras se terminarán en el verano del 2010, lo que consolida a Tamaulipas como uno de los estados más eficientes en este rubro”, añadió.

Asimismo, Campos Almodóvar señaló que en el presente mes fue autorizado por el Gobierno federal el proyecto técnico y financiero para la construcción del acueducto presa Falcón-Matamoros, la cual permitirá el crecimiento sostenible de la frontera tamaulipeca por los siguientes



30 años, por lo que siguiendo instrucciones del titular del ejecutivo estatal, se iniciarán ya los trámites de licitación de esta magna obra para poder efectuarlos a la brevedad.

FOTO: EL SOL DE TAMPICO / OEM-INFORMEX



» EL GOBIERNO de Eugenio Hernández Flores invirtió más de cuatro mil millones de pesos en infraestructura hidráulica.